
沼津ソフトテニス協会平成 26年度第２回常任理事会議事録 

平成 26年 9月 8日（月）18：30〜 

明電舎会議室 

 

【出席者】 

   役員：齋藤会長、村田副会長、大橋副会長、下山理事長、村中副理事長、 

      村中事務長、吉村副理事長 

 常任理事：高嶋理事（千本）、安部理事（さわやか）、窪田代表（鶴淵理事代理・SSTC）、 

鷲巣理事（沼津グリーン）、竹内理事（高体連）、山本理事（小学生部会） 

【欠席者】 

   役員：宮﨑会計 

 常任理事：明電舎、高専クラブ、EASTC、中体連 

 

≪内容≫ 

1. ソフトテニスの日（9月 23日）について・・・村中副理事長 

①補助員の確認 

 ・各クラブからの報告が３クラブからしかない 

 ・報告していないクラブは至急報告すること 

②役割分担について 

 ・ヨネックスからコーチが１名派遣されるが誰かはわからない 

 ・役員、補助員の出席者がわかる範囲で大枠を決定 

・補助員の報告が揃ったら割振りをしたものを配布する 

・体協機関紙掲載のための写真係を決める 

③日程について 

 ・協会役員は 8時集合、ヨネックス、補助員は 8時 30分集合 

 ・例年と違うのは、コートの自由練習の貸し出しはできないため予約時間 

 いっぱい先行予約の用件で使用するため、16時 20分閉会式とする 

 ・昼時間があわただしいので昼休みを 50分とる 

④開会式について 

 ・開会式の司会及び開会宣言を大橋副会長が行う 

 ・役員、コート主任、補助員は紹介するので前に並ぶこと 

 ・日程説明は村中副理事長が行う 

 ・クラス分けは石川顧問中心に行う 

 

2. 沼津ミックス大会について・・・村中事務長 

① 賛金など昨年と同額程度（１６万円相当）集まる見込み 

②要項の中学生の参加できる種目など検討したが、変更なしとなった 



 

3. その他の議題 

①ＢＣ級大会中止について・・・大橋副会長⇒承認 

 ・参加者について声をかけているがさわやかだけの参加しか見込めない 

 ・中学生とシニアの対抗などへの変更も平日で無理 

 ・以上の理由で今年度は大会を中止とし、コートをキャンセルしたい 

②協会女子練習会のあり方について・・・村中副理事長 

 ・シニア中心の練習会として継続しているが閉鎖的になりつつある 

 ・県連からの補助金対象となる事業である続けたい 

・協会としての組織化が必要 

 ・中学 3年生をいれたらどうか（山本理事） 

 ・第○土曜日など年間予定で決め、先行予約し、指導者も複数で（大橋理事） 

 ・中学 3年生が入れば、沼津中央高校のコートが貸しやすい（竹内理事） 

 ⇒協会総会で具体的に提案していくため、年末の常任理事会で決定する 

③沼津市体育協会機関誌（NSN18号）の発行について 

 ・ソフトテニス協会の紹介、全国レベルの大会入賞者、等掲載する記事について意見

が出たが、9月 23日に計画しているソフトテニスの日を題材に投稿することにした 

 

4. 連絡事項 

①愛鷹コート管理者からの要望・・・村中事務長 

 ・特に中学の試合には駐車場係を置き、混乱のないようにしてほしい 

 ⇒入口、出口を決め、一方通行にするなどの対策が必要を確認した 

 ・先行予約の申請がすべて協会になっているが中学や高校に連絡したい 

 ⇒管理者からの問い合わせに回答できる者の申請とする 

＊先行予約のルール（キャンセルは、土日祭日は 2週間前、平日は 1週間前までに行わ

ないと使わなくても料金を払うことになる）を再度確認した 

②テニス教室の予備日について・・・村中副理事長 

 ・テニス教室が大雨洪水警報などで中止になった日の予備に体育館を押さえているが 

教室が予定どおり開催された場合、協会練習会として開放することがある。ホーム 

ページで知らせるので周知してほしい。今回は 11月 12日をとる予定。 

・クラブ単位で引き取ってもらったらどうか（山本理事） 

⇒今回は９月 10日が中止になり、11月 12日まで教室が延長になった。 

 

常任理事会はここまで 

 

5. 秋季クラブ対抗戦の組合せ 

  事務局案を役員、当番クラブで確認した。 

 


